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а этом посту он сменил Олега Иванюшен-

ко, исполнительного директора ООО
«Управляющая компания «Мариупольская Ин-

вестиционная Группа». Напомним, что Олег
Иванюшенко исполнял обязанности генераль-

ного с мая 2016 года.

Олег Владимирович Турский, 1977 года рож-

дения, имеет более 16 лет опыта работы в эко-

номических и финансовых направлениях.

Окончил Донецкий государственный уни-

верситет по специальности экономист-мате-
матик. В 2004 году пришел работать на ООО
«СРЗ» заместителем генерального директора
по экономике и финансам. С 2016 года занима-

ет должность заместителя директора по фи-

нансово-экономическому анализу и прогно-

зированию. С 2014-го является председателем
ГЭК экономического факультета Приазовско-

Кабинет министров Украины принял ре-

шение о передаче Целостного имуществен-

ного комплекса (ЦИК) бывшего госпредп-

риятия «Азовский судоремонтный завод» из
сферы управления Министерства инфра-
структуры в управление Фонду госимуще-

ства. Распоряжение  №  944 также предус-

матривает передачу предприятия в арен-

ду на конкурсных основаниях..

В «Мариупольской инвестиционной
группе» (МИГ), под управлением которой
на данный момент находится Азовский су-

доремонтный завод, оценивают решение
правительства как позитивное. Так как по-

является реальный субъект диалога со сто-

роны государства.

«Ранее хозяев от государства, факти-
чески, не было. Доходило до абсурда -  Ми-

нистерство инфраструктуры два года не хо-

тело принимать ЦИК, мы месяцами ждали
решений от ведомства. Сейчас же появил-

ся реальный субъект диалога», — пояснил
исполнительный директор Управляющей
компании «Мариупольская инвестицион-

ная группа» Олег Иванюшенко.

Вместе с тем, Иванюшенко отмечает,

что решение о последующей передаче за-

вода в аренду является дискуссионным, по-

скольку аренда – не самый эффективный
формат управления предприятием. По его
мнению, эффективно использовать ресур-

сы предприятия с максимальной выгодой
для трудового коллектива и экономики в
целом, может позволить только приватиза-

ция. В этом контексте он упоминает приня-
тое ранее постановление КМУ, в котором
ЦИК внесен в список объектов, подлежащих
приватизации. Таким образом, у ФГИ есть
законные основания пойти как по пути
арендных отношений, так и приватизации.

В связи с неэффективностью аренды, МИГ
может отказаться от участия в будущем
конкурсе. «Все зависит от условий конкур-

са, так как в нынешней форме арендных от-

ношений, дальнейшая деятельность судо-

строительного завода является малоприв-

лекательной. Вместе с тем, мы выступаем
за прозрачный и открытый конкурс с рав-

ными возможностями для всех участни-

ков», -  заявил Олег Иванюшенко.

Примите наши искренние поздравления со всеми любимыми и радостными праздниками,
наполненными светом, устремленными в будущее.

Пусть Новый год подарит Вам благополучие, исполнение заветной мечты и укрепит веру в
будущее.

Пусть Успех сопутствует Вашим начинаниям всегда и во всем.
Желаем Вам Мира, Согласия, Терпения, Добра, Счастья и, конечно же, Удачи!
Пусть грядущий год станет для всех для нас удачным и плодотворным.
Пусть станет годом новых возможностей и достижений, наполненным яркими событиями и

добрыми делами.
Искренне желаем Вам исполнения всего самого заветного, -  процветания и стабильности!
Пусть во всем Вам сопутствуют только удача и успех!
Доброго здоровья Вам, семейного благополучия и счастья в Новом 2017 году!

Уважаемые судоремонтники! Друзья!

С Новым 2017 годом и Рождеством

Назначен
постоянный

руководитель
 АСРЗ

На основании решения общего собрания
участников ООО «СРЗ» (Азовский судоремонт-

ный завод) с 18 ноября генеральным
  директором  предприятия назначен

Турский Олег Владимирович.

го государственного технического универси-

тета Мариуполя.

Комментируя свое назначение, Олег Турс-

кий подчеркнул: «Возглавить предприятие с та-

кой яркой и насыщенной историей для меня
является большой честью и одновременно но-

вым профессиональным вызовом. Заданный
вектор направления движения Азовского судо-

ремонтного завода к дальнейшей стабилизации
работы предприятия и внедрению новых про-

ектов мною будет сохранен и преумножен».

«За последние полгода непосредственного
управления заводом, были выполнены две ос-

новные задачи, которые я ставил перед собой
на этой должности – стабилизация ситуации на
заводе с заказами и выплатой заработной пла-

ты, а также подбор подходящей кандидатуры на
должность руководителя ООО «СРЗ».

На текущий момент, предприятие обес-

печено заказами и работает полную неде-

лю . Олег Турский зарекомендовал себя
сильным управленцем и знаток ом эконо-

мики и производства компании. Уверен, что
многолетний опыт работы в компании и зна-

ния, позволят ему эффек тивно достигать
поставленных перед ним целей. Я буду про-

должать лоббировать интересы предприя-

тия на уровне государственных органов, а
также осуществлять стратегический конт-

роль по развитию Азовского судоремонт-

ного завода уже с позиции исполнительно-

го дирек тора Управляющ ей компании», -

прокомментировал исполнительный дирек-

тор ООО «Управляющая компания «Мариу-

пол ьская Инвестиционная Группа» О л е г
Иванюшенко .

Сделан еще
один шаг

в поиске путей
использования

 ЦИКа АСРЗ

7 декабря 2016 премьер-министр Украины
Владимир Гройсман заявил о неэффективности
работы Фонда госимущества (ФГИУ) предложил
заслушать его руководство до конца месяца. Об
этом он сказал во время заседания Кабмина.

«Фонд госимущества показывает свою неэф-

фективность. Конкурс по продаже ОПЗ показал, что

Кабинет министров Украины отложил приня-

тие всех решений по поднимаемым Фондом госу-

дарственного имущества вопросам до проведения
аудита деятельности этого ведомства. Об этом за-

явил премьер-министр Владимир Гройсман в ходе
заседания Кабмина.

«Я предлагаю отложить принятие всех решений
относительно ФГИ. До тех пор, пока мы не получим
публичный отчет о деятельности Фонда. И, я считаю,

мы должны создать серьезную группу, которая пол-

ностью проверит: как и каким имуществом, насколь-

ко эффективно управляет ФГИ. Вот такое комплекс-

ное предложение. Все другие вопросы относитель-

но передачи имущественных комплексов и так да-

лее – остановить», -  сказал он. Премьер-министр

Короткой строкой×

Гройсман выступил
за увольнение руководства

ФГИУ  из-за ситуации с прода-
жей Одесского припортового

завода (ОПЗ)

Кабмин отложил принятие
всех  решений по ФГИ

 до полного анализа работы
ведомства

эта институция неспособна эффективно провес-

ти приватизацию, управлять госимуществом. Это
не полномочия правительства, но я бы сегодня по-

увольнял вас всех, кто руководит Фондом госиму-

щества. Если бы были мои полномочия, все бы были
уволены. Так бездарно управлять госимуществом
еще надо поучиться. Я предлагаю заслушать (ру-

ководство ФГИУ) до конца месяца и внести пропо-

зиции президенту и парламенту по реагированию
на всю эту историю», - буквально заявил премьер.

Напомним, на конкурс по продаже ОПЗ, кото-

рый завершился 18  июля, не поступило ни одной
заявки, поэтому ФГИУ признал конкурс несосто-

явшимся. После этого премьер-министр Украины
Владимир Гройсман сообщил о намерении выста-

вить ОПЗ на повторный аукцион. Во время первого
аукциона Фонд госимущества Украины предложил
стартовую цену за 99,567% ОПЗ -  13,175 млрд грн.

По решению правительства, стартовая цена ОПЗ
снижена до 5,160  млрд грн.,  срок приватизации
продлен до 7 января 2017 года.

поручил первому вице-премьер-министру Степану
Кубиву оперативно подготовить механизм для про-
верки ФГИ.

«Давайте даже привлечем международные
аудиторские компании – я найду под это сред-

ства», -  сказал Гройсман.

Н

×

Олег ИВАНЮШЕНКО,

 исполнительный директор УК «МИГ»
Олег ТУРСКИЙ,

генеральный директор ООО «СРЗ»
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Заказ на строительство металлических блоков надстройки для
танкера выполнен уже более чем на 70 процентов. А так как каче-

ственное выполнение заказа дает гарантию получения следующе-

го, работа ведется с повышенной ответственностью – в строгом
соответствии с правилами классификационных обществ Норвежс-

кий Веритас и Германский Ллойд.

Достигнутые договоренности о доставке готовых блоков на су-

дах морским путем на сегодня сохраняются. Однако, согласно тех-

ническим условиям на верфи в Хорватии, партнерами изменена тех-

нология погрузочных операций.

С учетом новых вводных, полученных в конце октября, больше не
ведется монтаж двухъярусных блоков. По просьбе партнеров, вме-

сто 17 двухъярусных металлических блоков, будет изготовлено 26

менее габаритных блоков, которые уже в Хорватии будут собраны
в надстройку.

Все сварные швы проходят тройной контроль: визуальный, с по-

мощью рентгена и магнитопорошковый. На его выполнение аккре-

дитована центральная лаборатория АСРЗ.

В данный момент на площадках изготовления продолжается
этап сборки продольных и поперечных секций,  настилов палуб с
набором.

Инициативу охотно поддержали
коллективы УК «МИГ» под руковод-
ством исполнительного директора
Олега Иванюшенко и Азовского судо-

ремонтного завода под руководством
генерального директора Олега Турс-

кого.

Решено, что начало положит памят-
ный знак – якорь весом 2,5 тонны, най-

денный при проведении дноуглуби-

тельных работ в бухте АСРЗ.
За более чем век с судоремонтным

9 декабря в ходе швартовной операции с участием эки-

пажей морского буксира «Александр Яковенко» и буксира-

кантовщика «Петр Галактионов», спущен на воду  земснаряд
«Северодвинский».

Экипажи дока АСРЗ под командованием докмейстера Эдуарда
Волкотруба и портофлота под командованием капитана АСРЗ Нико-

лая Копылова, несмотря на сложные погодные условия, уложились в
нормативное время.

Как уже сообщалось ранее, «Северодвинский», выигравший тен-

дер на осуществление работ по дноуглублению подходного канала и
акватории Мариупольского морского порта, нуждался в срочном ре-

монте.

В заявленный судовладельцем срок, на земснаряде   выполнен

После спуска на воду земснаряда «Северодвинский» и изготовле-

ния необходимого комплекта наборов, 13 декабря на докование сро-

ком на 14 дней в док 4 АСРЗ были заведены рыболовецкий траулер
«Черемош» Бердянского порта приписки и ПК «Астрахань-5».

На сейнере, согласно заявке судовладельца, после очистки корпу-

са от морских обрастаний и обмыва пресной водой под давлением,

выполнена замена металла, согласно дефектации, а также окраска
наружной обшивки корпуса судна по утвержденной схеме.

В Приморском парке
заложена Аллея
судоремонтников

×

Судоремонтники -  Мариуполю

Символично, что в честь старейшего предприятия
города – Азовского судоремонтного завода, которому
в этом году исполнилось 130 лет, именно в Приморском
парке -  старейшем в Мариуполе, решено заложить
Аллею судоремонтников.

заводом связали свои трудовые био-

графии многие поколения мариуполь-
цев.

29 ноября силами транспортно-та-

келажной службы АСРЗ, якорь был ус-
тановлен на свое штатное место.

Инициатива создания памятного
знака и аллеи в одном из самых посе-
щаемых мест города принадлежит
Приморской райадминистрации.

«Для старшего поколения мариу-
польцев такие раритеты – гордость,

для молодого – интерес,

-  уверен председатель
Приморской райадми-

нистрации Владимир
Петров, -  но в любом
случае – это устойчивая
ассоциация с городом у
моря, где тесно переплетены судьбы
моряков и металлургов».

«Мы с удовольствием отреагиро-

вали на предложение создать такой
объект в любимом парке, и взялись

помочь, -  рассказал Олег Иванюшен-
ко. – С нашей точки зрения этот якорь
– вполне подходящий символ и заво-

да, и верности родному городу, у бе-
регов которого, где бы мы ни были, яко-

ря наших сердец брошены навсегда».

«Над концепцией будущей аллеи
работают дизайнеры, -  сообщил Олег
Турский, -  и предложенные варианты
пока еще обсуждаются. Так что уверен,

аллея появится в скором времени и бу-
дет красивой».

Также совсем скоро на памятном
знаке будет прикреплена и информа-
ционная табличка.

Останется только подождать офи-

циального открытия.

В сро к спущены
на  воду   «Черемо ш»
и ПК  «Астр ахань - 5»

30 ноября в доке 4 АСРЗ спущен на воду буксир «Ласточка»  Бер-

дянского морского порта. За довольно короткий период стоянки в доке
отремонтированы основные механизмы систем жизнедеятельнос-
ти судна.

По доковой части на судне выполнен ремонт рулевого устройства,
донно-забортной арматуры и кингстонных выгородок; произведена
наплавка сварных швов листов наружной обшивки судна.

По механической части выполнен текущий ремонт составных ча-
стей главных двигателей и турбонагнетателей, а также вспомогатель-
ных механизмов: холодильников, насосов забортной и пресной воды,
масляного насоса и т.д.

Произведена дефектация и ремонт трубопроводов, а также по-
жарной, балластной и санитарной систем судна.

По электрической части выполнен ремонт электрооборудования:
электродвигателей и генераторов.

Кроме того, буксир окрашен по утвержденной схеме: два слоя

Прошли пусконаладочные
работы судовых систем

буксира «Ласточка»

грунта плюс третий укрывной слой – специальной «необрастаю-

щей» краской.

Восстановлена и кранцевая защита судна, использующаяся для
амортизации ударов корпуса буксиров о причал или другое судно в
процессе швартовки или буксировки. Исправная кранцевая защита
должна обеспечить передачу нагрузок на возможно большую пло-

щадь борта и тем самым исключить его повреждение или остаточ-

ную деформацию. Одной из последних операций в доке выполнена
полная замена металлоконструкций и резиновых упоров. Заверша-

ющей – успешное испытание рулевого устройства судна.

Ремонт завершен уже у стенки, там же прошли пуско-наладоч-

ные работы судовых систем.

На плавкране «Астрахань-5» выполнена сложнейшая сборка и
установка на штатное место крыльчатого движителя, подготовку ко-

торого к работе (замену запасных частей, перезаливку баббитом
подшипников скольжения и производство замены резиново-техни-

ческих изделий и т.д.) обеспечила бригада слесарей станочного уча-

стка машиностроительного производства предприятия под руковод-

ством Станислава Реентовича при участии старшего механика ПК
«Астрахань-5» Василия Новака.

Оперативно
отремонтирован земснаряд
«Северодвинский»

ремонт уплотнений дейдвуда типа «Симплекс» с изготовлением но-

вых деталей. По ходу ремонта разобраны валовые линии, спрессова-

ны гребные винты, произведен демонтаж/монтаж гребных валов
судна.

В период докования обмыв корпуса судна пресной водой высоко-

го давления, почищены кингстоны и выполнена балансировка греб-

ных винтов.

Также выполнен ремонт резервных насосов охлаждения дизель
генераторов, которые будут отправлены на судно посредством аген-

тской службы.

СУДОСТРОЕНИЕ:  начались
переговоры  о формирова-
нии комплекта поставки
надстройки заказчику

Продолжается работа над контрактом с компанией
Viterlef  Management  l td на изготовление секций металли-

ческой надстройки танкера для международных рейсов.
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ене завжди на своїй посаді дивувала пара-

доксальна річ: в Україні була шалено
багата інфраструктура морських і річкових портів,

величезні комерційно ефективні судноплавні ком-

панії, суднобудівні заводи. І це все зникло. Цього
немає» — написал в Facebook Владимир Омелян.

Заявление министра подоспело кстати – к заклю-

чительному акту драмы под названием «ликвида-

ция украинского судостроения» — собранию ко-

митета кредиторов ПАО «Николаевский судостро-

ительный завод «Океан».

…и другие волки
Впрочем, обо всем по порядку. После потери

Крыма Украина лишилась сразу трех крупных су-

достроительных производств: государственного
«Моря», «Залива» Константина Жеваго и «Севмор-

завода» Петра Порошенко (который нынешний гла-

ва государства умудрился вместе с предыдущими
его владельцами «довести до ручки»).

На большой земле, если не считать нескольких
судоремонтных предприятий, находится столич-

ная «Ленинская кузница» все того же Порошенко
плюс еще четыре завода, о которых мы поговорим
ниже.

Реанимация президентского завода маловеро-

ятна по ряду причин. Нынешний Гарант уже почти
два десятилетия как спит и видит, хочет превра-

тить территорию «Ленинской кузницы» в огром-

ный бизнес-центр и, очевидно, что в чем-то он здесь
прав (негоже развивать крупное промышленное
предприятие фактически в центре трехмиллион-

ного мегаполиса). Двигаясь в рамках данной кон-

цепции, на предприятии уже сократили 95% пер-

сонала и даже те 300, что остались, уже не в состо-

янии сделать нормальный бронекатер, который бы
не сгорел в первом же бою.

В сухом остатке
Немного. Херсонский судостроительный завод

и еще три предприятия в Николаеве: Черноморс-

кий судостроительный завод, уже упоминавший-

ся «Океан» и завод имени 61 коммунара. И вот здесь
мы, наконец, подошли к самому главному — Вади-

ку Новинскому. Персонажу, который не просто
уничтожил украинское судостроение, а сделал это
красиво и с присущим ему православным вкусом.

Не случайно этой весной на сайте Президента
Украины появилась электронная петиция о лише-

нии Новинского украинского гражданства, в первую
очередь, за его «подвиги» на ниве судостроения.

«Я,  уродженець і мешканець міста Миколаїв,

одного з колишніх осередків суднобудування в Ук-

раїні, фактично містообразуючої галузі Миколаєва,

закликаю підтримати петицію за ініціювання су-

дового розгляду законності надання Новинському
Вадиму Владиславовичу громадянства України, яке
за сумнівних обставин та невідомо за які заслуги
було йому подаровано. Йому, російському олігарху,

нелегітимним президентом-злочинцем Янукови-

чем В.Ф. у 2012 році.
В Миколаєві Новинський причетний до знищен-

ня шляхом банкрутування Чорноморського судно-

будівного заводу, а зараз, за схожою схемою, бере

Точка зрения

участь у знищенні заводу «Океан». Це два з трьох
суднобудівних заводів Миколаєва.

Те саме стосується Херсонського суднобудівно-

го заводу…»

Петиция набрала более 25 тысяч голосов, и была
даже рассмотрена Петром Порошенко, который не
смог принять какого-то внятного решения по дан-

ному вопросу. Видимо, не в последнюю очередь, по-

скольку сам является еще тем «корабелом».

ЧСЗ
В цепочке «серийных убийств», совершенных

Новинским, наиболее показательна история Чер-

номорского судостроительного завода. В советское
время это предприятие было флагманом корабле-

строения канувшей в Лету державы. Достаточно
сказать, что именно здесь сооружался первый со-

ветский авианосец «Варяг».

Новинский занялся этим объектом в 2006 году
по просьбе тогдашней своей политической крыши
российского посла в Украине Виктора Черномыр-

дина. Еще до «оранжевой» революции, он помог
другим россиянам — братьям Чуркиным – прива-

тизировать Черноморский судостроительный.

Однако, спустя 3 года его не устроили результаты
хозяйствования Чуркиных на ЧСЗ: то ли молодежь
не в достаточной мере отблагодарила посла, то ли
не слишком рьяно разваливала крупнейшую укра-

инскую судоверфь с наибольшим техническим
потенциалом (завод располагал наклонными ста-

пелями для строительства судов и кораблей водо-

измещением до 105 тысяч тонн). А, возможно, -  и
то, и другое сразу.

Когда в 2006 году Чернормырдин дал Новинс-

кому команду «фас», тот с остервенением начал
рвать ЧСЗ на части. К этому заданию он привлек
Геннадия Корбана, штатного рейдера своего на тот
момент бизнес-партнера Игоря Коломойского. К
лету 2007 года к процессу подключилась тяжелая
артиллерия в лице тогдашнего премьер-министра
Виктора Януковича и главы Фонда госимущества

Валентины Семенюк. Они в один голос рассказыва-

ли о приходе на ЧСЗ (пусть и с нарушением всех
мыслимых и немыслимых законов) «эффективного
собственника». В результате к 2014 году ЧСЗ пере-

жил уже третье банкротство (в последний раз по
иску другой структуры Новинского — Балаклавско-

го рудоуправления, которое находится в оккупиро-

ванном Севастополе).

За 7 лет «Смарт-холдинг» Новинского раздул
безнадежную «кредиторку» завода до одного мил-

лиарда гривен, вывел из предприятия на другие
структуры все мало-мальски ценные активы и, са-

мое главное, выбросил на улицу более двух тысяч
заводчан. Сегодня на заводе числится всего 12 чело-

век (в основном, бухгалтеры), которые подчищают
хвосты за комбинаторами, почти десятилетие гра-

бившими предприятие.

«Океан»

Последней жертвой младшего партнера Ахме-

това стал судостроительный завод «Океан». Банк-

ротством и последующей ликвидацией этого на тот
момент лучшего предприятия отрасли команда Но-

винского занялась в 2011 году.

Процесс ликвидации «Океана» пытался, как мог,

тормозить его бывший генеральный директор Ни-

колай Романчук, уволенный с предприятия 5 лет
назад, но после Революции Достоинства ставший
вначале губернатором Николаевской области, а за-

тем перешедший на пост замгубернатора.

В июне этого года Романчука поймали на взятке
в 90 тысяч долларов. Затем в ходе обыска его дома
обнаружили не только чемодан с 300  тысячами
долларов и большим количеством «ювелирки», но
еще и сеть тоннелей, содержавших сейфы с золо-

тыми слитками, старинными иконами, а также до-

кументами «черной бухгалтерии», в которых велся
учет коррупционных сделок. Не исключено, что все
это произошло не без участия Новинского. Так или
иначе, с этого момента уже никто не мешал олигар-

ху довести начатое на «Океане» до конца.

Закономерным финалом процесса стало состо-

явшееся 19 августа собрание комитета кредиторов
ПАО «Николаевский судостроительный завод «Оке-

ан». Судя по публичному потоку сознания ликвида-

тора этого предприятия Ирины Сербиной, проведе-

ние этого мероприятия гарантирует Ад и Израиль.

Начиная от заявлений по поводу того, что в очередь
за имущественным комплексом «Океана» уже выст-

роились в очередь «мировые судостроительные хол-

динги, которым завод нужен для производства и
ремонта судов разного класса» и, заканчивая тем, что
затормозить процедуру перезагрузки «Океана» пы-

таются лица и компании, не больше и не меньше как
связанные с российским «Газпромом».

Реальность гораздо банальней и проще. Комп-

лекс «Океана» выкупят структуры все того же Но-

винского и порежут на металлолом. При этом, оче-

видно, что по степени своего демонизма для «пе-

ресичного» украинца депутат пока не дотягивает
до проклятого «Газпрома». Этакое меньшее из зол
— всего лишь мелкий бес. На совести которого бу-

дет всего лишь еще один убитый завод.

ht tp:/ / www.ukrrudprom.com

Партия из трех единиц четырехканатных двухчелюстных
грейферов модели 756-ОА геометрическим объемом 3

кубометра для сыпучих грузов, изготовлены в договорные
сроки, испытаны и отправлены заказчику для использова-

ния на 10-тонных мостовых кранах.

Грейфер – навесное крановое грузозахватное оборудование, пред-

назначенное для захвата, перегрузки и транспортирования на не-

большие расстояния всевозможных не только сыпучих грузов, но и
металлолома, лесоматериалов и т.п.

Партия изготовлена по чертежам заказчика, и усовершенствова-

на с помощью программы 3D-моделирования специалистами техот-

дела АСРЗ.

Программа позволяет проверить работоспособность грузозахват-

ных механизмов, воспроизведенных графически, и исключить тех-

нологические дефекты в конструкции еще до сборки. Так, в ходе про-

работки предоставленных заказчиком чертежей, исправлены несо-

ответствия в конструкции узлов грейферов, работающих по принци-

пу заглубления и захвата.

Над изготовлением заказа трудились коллективы станочного и
грейферного участков машиностроительного производства, литьем
и поковкой обеспечивал коллектив литейно-кузнечного участка.

Испытания готовых изделий осуществлены специалистами груп-

пы стивидорных работ при участии членов заводской комиссии по
приемке готовой продукции под председательством зам. директора
по производству Виталия Быстрова.

Специалистами АСРЗ разработаны и изготовлены шесть
четырехканатных двухчелюстных грейферов для перевал-
ки сыпучих рудных грузов для Одесского порта «Южный».

Напомним, еще в  августе были отправлены заказчику первые че-

тыре изделия – проверенные временем модели 5366 для 16-тонных
кранов типа «Сокол», «Альбатрос», «Альбрехт». А через полтора ме-

сяца была окончена работа над изготовлением двух новых моделей:

грейфером, объемом семь кубометров для 28-тонного портального
крана и грейфером объемом 12 кубометров для кран грузоподъем-

ностью 50 тонн.

При конструировании инженеры полностью отказались от про-

стого черчения, выполнив весь проект с помощью программы 3D-мо-

делирования. Эта графика позволяет проверить работоспособность
грузозахватного механизма и исключить технологические дефекты
еще до сборки.

Новые модели спроектированы с учетом многолетнего опыта эксп-

луатации грейферов отечественного производства и лучших аналогов
импортных образцов. За счет применения передовых технических
решений, разработчикам технического отдела удалось максимально
уменьшить массу и габаритные размеры грейферов. За счет использо-

вания современных сварочных материалов – уменьшить вес грейфе-

ров и получить возможность увеличить объем перегружаемого груза.

Для наплавки рабочих поверхностей челюстей грейферов при-

менен новый высокопроизводительный вид наплавочных материа-

лов, обеспечивающий высокое качество наплавленной поверхности.

Параллельно коллектив продолжил работу сразу над несколькими
заказами: грузозахватных механизмов для металлургов предприятий
Метинвест, ОО «ТИС» и Запорожского завода ферросплавов и других.

М О Г И Л Ь Щ И К    У К Р А И Н С КО Г О
С У Д О С Т Р О Е Н И Я

Совсем недавно министр инфраструктуры Украины очень
удивился наличию… отсутствия украинского судостроения.

Как же так, порты есть, а верфей, где строятся суда для них
— нет. Глядь в Сеть, а там Вадим Новинский в Николаеве пос-

ледний «Океан» догрызает…

 ×

«М

Изготовлена  партия грейферов
для  Запорожского

огнеупорного  завода

 Параллельно коллектив продолжает работу сразу над нескольки-

ми заказами: грузозахватных механизмов для металлургов предпри-

ятий Метинвест, ЧАО «ИнГОК» Запорожского завода ферросплавов и
ПД «СК» Ольвия».

Успешно  испытаны грейферы
для  порта  «Южный»
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И на эт от раз рабочие руки и необходимую технику предоставили
району судоремонтники и портовики.

На сооружении елки – монтаже 12- метрового каркаса и сборке пу-

шис тых ветвей ,  которые пришлись на морозный день  21 декабря,  на
славу потрудилась для громады несколько бригад АСРЗ.

На погрузке-разгрузке инвентаря и организации работ от личил ась
бригада хозяйственного отдела Азовс кого судоремонтного завода под
руководством начальника хозотдела Алек сандра Гениевского в с оставе
слесарей Нурика Миличкина , Владимира Попова и уборщ ика т еррито-

рии Дениса Кондрашова.  Работы в люльке, на высоте, осуществила бри-

гада такелажников в с оставе Николая Даниленко , Василия Иванова и
Дмитрия Попова. Это их усилия главная Елка Приморского парка ст ала
такой нарядной и красивой!

Приходит е в  Приморский парк!
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Вот уже несколько лет подряд, в день Свя-

того Николая представители тысячного коллек-

тива судоремонтников – молодежной организа-
ции «МОСТ» и администрации, приезжают сюда
на праздник.

«Ведь по-прежнему, один в поле не воин, -  де-

лится опытом председатель клуба Елена Кравчен-

ко, -  без поддержки добрых людей, наших дру-

зей и меценатов, мы ничего бы не смогли».

Бывая в этих стенах, все отчетливее понима-

ешь, насколько судьба семей, попавших в плен
неизлечимых болезней, зависит от нашей с вами
доброй воли. Насколько радостной мы можем
сделать их жизнь, реально зависит от живущих
с ними рядом. Как от солнца пасмурный день.

Единственный на Азовском море 62-летний ледокол «Капитан Белоусов»
завершил ходовые испытания после восстановительных работ, выполнен-
ных на мариупольском «Азовском судоремонтном заводе». На судне были
отремонтированы танки питьевой воды, трубопроводы, насосы и электро-
оборудование, а также проведена покраска отдельных частей корпуса и над-
стройки.

Напомним, что к 2008 году энергетическая установка ледокола практи-
чески вышла из строя — «Капитан Белоусов» мог ходить только по чистой
воде, во льдах требовалась помощь буксира. Ситуацию спасла модерниза-
ция, проведенная голландской компанией Damen на базе «АСРЗ» — ди-
зель-электроход получил шесть новых главных дизель-генераторов
Caterpil lar. Это позволило восстановить проектные характеристики и обес-
печить нормальную эксплуатацию судна на ближайшие 15-20 лет.

А  А     , 

        -

  

ВА  А  .

Ледокол «Капитан Белоусов» прошел
 предсезонные ходовые испытания

Благодарим за елку
в Приморском
 парке

Жизнь -  не только работа

×

АСРЗ и «Поверь в себя»:
всегда рядом
Буквально с первой встречи, когда судьба одного
из сотрудников привела судоремонтников в город-
ской клуб, созданный родителями детей инвалидов
детства  под  руководством Елены Кравченко,
АСРЗ  и «Поверь в себя» неразлучны.

да: наборы гуашевых и аква-

рельных красок, клей ПВА и
множество материалов для
ручного труда, разнообраз-

ные наборы цветной бума-

ги для аппликации. А дети-

артисты порадовали гостей
замечательным концертом
художественной самодея-

тельности, каждый номер в
котором -  событие. Артис-

ты пели, плясали, деклами-

ровали стихи, участвовали в
цирковом ревю и играли в
настоящем оркестре!

Эта общественная организация официально
была зарегистрирована в 1997 году. И вот скоро
уж 20 лет, как энтузиасты внедряют здесь луч-

шие практики услуг для защиты прав инвали-

дов и лиц с интеллектуальной
недостаточностью.

Здесь они проходят компен-

саторно-адаптационное и аби-

литационное обучение. Первое
используется для воспитанни-

ков, имеющих определенные
знания и навыки в различных
видах деятельности, а второе -

для воспитанников с тяжелыми
формами умственной отсталос-

ти, комплексными поражения-

ми и тяжелой формой ДЦП. Мно-

гим здесь преподносят первые
уроки самообслуживания. Пре-

В  канун  Нового года на центральной
аллее старейшего в районе
Приморского парка состоялось
 официальное открытие главной  Елки
Приморского района.

подают хозяйственно-бытовое воспитание и са-

нитарно-гигиеническое.

Всего под опекой клуба 210 семей, судьбы кото-

рых напрямую зависят от доброй воли общества,

окружающего их. 20 ребятишек бывают здесь
ежедневно, сотня – приходит периодически, а к ос-

тальным друзья по несчастью приходят прямо до-

мой. Эта коммуникация необыкновенно крепка, на-

дежна и тепла.

Здесь их дом, где не только научат в многочис-

ленных обучающих группах дневного ухода и до-

суга, но и всегда выслушают, и обнимут, и согреют
сердце.

С праздником,  дорогие!  Пусть будет в вашей
жизни побольше радости. А мы всегда рядом!

От имени коллектива судоремонтников друж-

ной семье клуба мы привезли не только тради-

ционные новогодние апельсины, мандарины и
яблоки,  но и «полезные подарки» для хэндмей-


